



Pr: Diaria  
Tirada: 8.077  
Dif: 6.576

# Jóvenes con capacidades demostradas

## 14 alumnos con discapacidad se gradúan en el programa Unidiversitas

R.D.L. | SALAMANCA

EN las últimas semanas se han retomado las graduaciones en la Universidad de Salamanca, pero ayer el Paraninfo acogió una de las imposiciones de bandas más especiales, la del título propio de 'Experto en Competencias Sociolaborales', del Programa Unidiversitas, a cargo del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO) de la Universidad de Salamanca.

Catorce jóvenes, con diferentes discapacidades, recibieron ayer los diplomas que acreditan la formación de 38 créditos ECTS que han recibido de octubre a junio incluyendo un periodo de prácticas en empresas de Salamanca y Zamora, así como en diferentes servicios y unidades de la Universidad de Salamanca.

"Nunca pensamos que iríamos a la universidad y aquí estamos, compartiendo un día tan especial", comenzó a leer Miriam Huerta, alumna de Unidiversitas que no pudo contener las lágrimas de la emoción. No fue la úni-

ca, sus padres, familiares y profesores tuvieron que sacar el pañuelo para secarse los ojos. "Es una experiencia que siempre recordaremos", añadió la joven mientras que otro de sus compañeros destacó aprendizaje compartido con sus compañeros del programa, pero también con otros estudiantes de la Universidad de Salamanca y alumnos de otros países.

El pasado año terminó el Bachillerato Aketx Saravia y se apuntó a este curso de la Universidad de Salamanca para probar. Ahora tiene claro que quiere seguir estudiando. "Estoy pensando en hacer un grado superior, aunque aún no tengo claro a qué me quiero dedicar a nivel profesional", confesaba tras la graduación en la que sus compañeros reconocieron su papel como delegado de la clase.

No paró de mostrar su alegría, Elena Rivas, subdelegada de la clase, según comentaba orgullosa. "Estoy muy emocionada porque también las personas con discapacidad tenemos derecho a estar graduadas y llegar a la Uni-



Los catorce alumnos graduados del programa Unidiversitas, a cargo del INICO. | LAYA

**“También las personas con discapacidad tenemos derecho a llegar a la Universidad”, señalaba feliz Elena**

versidad”, señalaba feliz con su banda y diploma y subrayó: “Me gustaría que vieran que valemos para la vida cotidiana, en este curso nos han tratado como personas”. Después de realizar las prácticas de peluquería del título propio tiene claro que quiere dedicarse a ello profesionalmente.

Ayer fue un día emocionante para los 14 jóvenes graduados, pero también para los padres orgullosos del logro conseguido por sus hijos. Sin apenas contener las lágrimas, la madre de Sergio Martín afirmaba: “El esfuerzo que hacen estos chicos es de 20, valoran todo, a todo el mundo, es un día precioso. No tengo la experiencia de lo que se siente cuando un hijo sin discapacidad se gra-

dua en la Universidad, pero en este caso el orgullo es doble”. Su hijo, con una discapacidad del 74%, ha realizado las prácticas en la conserjería del edificio de I+D+i de la Universidad. “Lo más difícil es la integración laboral, pero él está muy preparado para hacer su trabajo, a todo le pone un gran empeño”, añadió. Y es que, como hizo hincapié el director del programa, Emiliano Díez, la denominación de jóvenes con discapacidad intelectual, “es un accidente, pues sois jóvenes con muchas capacidades”. Una idea que compartió el rector Ricardo Rivero, que insistió en que “el futuro no está escrito y trabajando se puede hacer frente a muchas condiciones de partida”.